



Hola, me llamo Alfonso PUNCEL CHORNET nacido (hace 53 años), criado y residente en Valencia.

Mi vida política empieza temprano, para bien o para mal, a los 14 años acercándome al PSP y descubriendo la tradición familiar republicana de mi abuelo Julio Chornet, médico y fundador del PSOE en Valencia.

Mi militancia en el PSP y algún que otro desagradable encuentro con la Guardia Civil me acercaron al "partido" al que me afilié cuando el PSP se fusiona con el PSOE en 1978.

**Mi curriculum profesional**  
<http://www.ub.edu/geocrit/puncel.htm>

Los **años de la larga transición** en la década de los ochenta, pasan entre estudios, movilizaciones de estudiante de secundaria y la JCPV, la universidad, l'Estatut d'Autonomía, los primeros ayuntamientos democráticos en 1979, el Consell preautonómico, las elecciones autonómicas, la fundación del Bloc d'Estudiants Agermanats (BEA), el primer claustro democrático de la Universitat de València, Consejo de la Juventud de España, las primeras concejalías de juventud, más estudio de doctorado, estudios en la Universidad Politécnica y Complutense de Madrid, docencia en la universidad como asociado en Castellón, militancia política, viajes a latinoamérica, Chile pre y postpinochet, Paraguay, El Salvador, FMLN, Nicaragua, FSLN, Cuba, Irak, aprobar las oposiciones a la administración de la Generalitat, la caída del muro de Berlín con la que empezamos la década de los noventa que traen el nacimiento de mi hija Anna. Lo mejor del siglo.

Con todo ello llego a doctorarme en geografía, hacer estudios de postgrado en ordenación del territorio, en economía del transporte y a completar los estudios de doctorado en sociología. Escribir varios libros, decenas de artículos sobre Valencia, la gestión urbana y la ordenación del territorio, impartir cursos en España y Latino América sobre desarrollo local, políticas de juventud y cooperación internacional.

Me siento especialmente orgulloso de haber colaborado en crear la Fundación

Norte-Sur de la Universitat de València y de haber pasado una larga temporada en Chile aprendiendo en CEPAL/HABITAT en el tiempo en que se desarrollaba la Cumbre por el Medio Ambiente de Naciones Unidas de 1992. Llega el encuentro con la montaña y la escalada. La actividad sindical y mi participación en la negociación representando, desde hace 14 años, a los trabajadores de la Generalitat. Y ver crecer a mi hija. Lo mejor de este siglo XXI.

La década de los noventa es el inicio de una larga travesía política que casi nos deja exhaustos pero que no pudo con nuestro compromiso. Ese largo camino por la política concluye con la constitución de Iniciativa, del nuevo Compromís, nuevo y diferente. Este Compromís en forma de coalición y algo más, en cuyo nacimiento colaboré activamente.

Y aquí estamos ahora, a las puertas de unas elecciones radicalmente nuevas, esperanzadoras y complicadas que requieren todo el compromiso. Tenemos un reto en el horizonte inmediato. Mi preparación profesional y mi trayectoria política es lo que os propongo para la lista de Compromís per València.

Si quieres saber más de mí, mira mi face, mi web, mi twitter o mi enlace profesional

<https://www.facebook.com/alf.chornet?ref=hl>

<https://www.facebook.com/achornet>

[www.puncel.net](http://www.puncel.net)

@alfonsopuncel

<http://www.ub.edu/geocrit/puncel.htm>